UMGANG MIT KUSCHELTIEREN UND ELTERN-KLEIDUNG

Sie dürfen Ihrem Säugling gerne ein Kuscheltier oder eine Spieluhr mitbringen. Wichtig zu beachten ist dabei, dass diese möglichst neu, frei von Tierhaaren oder strengen Gerüchen sind.



Bevor Sie das Kuscheltier mit in die Klinik bringen, waschen und trocknen Sie es maschinell. Für den Transport legen Sie das Kuscheltier bitte in einen sauberen Gefrierbeutel.

Die Kuscheltiere sollten 1x wöchentlich zum Waschen mit Nachhause genommen werden, damit Sie möglichst keimarm sind.



Sie dürfen Ihrem Kind auch gerne ein getragenes T-Shirt mitbringen, als Erinnerung an bekannte Gerüche. Wichtig zu beachten ist, dass das T-Shirt nur 1-2x getragen wurde. Es sollte außerdem, wie die Kuscheltiere, frei von Tierhaaren und strengen Gerüchen wie z.B. Zigarettenrauch sein. Verzichten



Sie bitte auf Parfüm und Deo.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass das Mitbringen von eigener Babykleidung leider nicht gestattet ist. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an ihre zuständige Pflegekraft.

Ihr Team der K3 😊



Online-Workshop: Gemeinsam für die Gesundheit der Kleinsten -Ein Wegweiser für Eltern